

Weekly Report



ロータリー：
変化をもたらす

2017~2018年度
国際ロータリーのテーマ
ロータリー:変化をもたらす
(ROTARY: MAKING A
DIFFERENCE)

2017~2018年度
名古屋瑞穂ロータリー
クラブ会長のテーマ
ロータリーの品格を高めよう!

第1793回例会

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2017年7月6日(木) 晴れ 第1回

司 会：鈴木淑久会場委員長
斉 唱：「君が代」「奉仕の理想」

会長挨拶

皆さんこんにちは。2017-2018年度において、第39代会長を仰せつかりました稻葉徹です。1年間精一杯務めさせていただきますのでよろしくお願い致します。まずは前年度の八木沢会長、市岡副会長、関谷幹事大変お疲れ様でした。心より感謝申し上げます。



自己紹介をさせていただきます。職業は公認会計士、税理士です。そして奇しくも本日7月6日は「公認会計士の日」ということで、本年度のイアンH. S. ライズリーRI会長もオーストラリアの公認会計士です。ここで「公認会計士」の仕事について少しふれさせていただきます。我国では昭和23年証券取引法が全面改正されました。その関係により同年7月6日に公認会計士法が成立、施行されました。その施行日を記念して「公認会計士の日」が制定されたわけです。公認会計士の仕事は現代のように高度化した資本主義社会においては、会社の運営(経営者)と所有(株主)が分離しています。経営者は年1回以上、定期的に株主に経営状況を報告しなければならず、その際に用いる正確な状況を報告するための資料=財務諸表の信頼性を確保する「公正な立場でのチェック機構」として誕生し、発展を遂げてきたのが公認会計士制度です。近年さらに高度なプロフェッショナリズムが求められ“市場の番人”としての公認会計士の資質の向上・強化が求められているところです。公認会計士の仕事は益々大になってきているのが現状ですが、時間の関係で別の機会に話をさせていただこうと思っております。

私は大学院修了後、昭和51年公認会計士第2次試験、昭和55年第3次試験に合格し公認会計士、税理士になりました。昭和52年から監査法人丸の内会計事務所(現監査法人トマツ)に入所し昭和56年退職し、名古屋市中区において公認会計士稻葉徹事務所を開設致しました。その後昭和63年に監査法人コスモスを監査法人時代の仲間と設立し、代表役員に就任致しました。監査法人で28年間会社の上場監査、内部統制監査、マネジメントサービス業務その他に関わってきました。3年前に代表役員を退任しましたが、監査法人コスモスが東海地区で中堅の監査法人に育ってくれたことは今でも嬉しく思っています。ロータリーには平成4年5月に、JCの先輩であり今は亡くなられた館健吾さん、大川嘉成さんの推薦で入会させていただきました。今年で25年在籍しており改めて時の早さに驚いています。ロータリー活動での1番の思い出は平成16年から17年の大島浩嗣会長、幹事が私の時です。創立25周年記念行事を行い、愛知万博ロータリー館において万博例会を行った事が最も印象深く残っています。

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：稻葉徹
幹事：大嶽達郎
クラブ広報委員長：鈴木健司
例会日：毎週木曜日PM12:30~
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008

名古屋市中区栄1丁目3-3 AMMNATビル4F

TEL：052-211-3803

FAX：052-211-2623

MAIL：2760_nagoya@mizuho-re.jp

URL：http://www.mizuho-re.jp/

その私が今回会長としてこの伝統ある名古屋瑞穂RCを引っ張っていくことになり、役員、理事、会員の皆様のご協力をいただきながら明るく楽しく有意義に運営が出来ればと考えています。よろしくお願ひ致します。

出席報告

田中宏出席委員長

会員64名 出席45名 (出席計算人数47名)

出席率 76.3% 6月29日は補填により 95.1%

ニコボックス

田中宏ニコボックス委員長

・ 今年度会長をやらせていただきます。会員の皆様のご支援ご協力よろしくお願い申し上げます。 稲葉徹さん

・ 本年度1年間至らない幹事ですが宜しくお願い申し上げます。 大嶽達郎さん

・ 稲葉会長、大嶽幹事ご指導宜しくお願いします。今年度長期ビジョン委員長を務めさせて頂きます。皆様のご協力よろしくお願いいたします。 近藤雄亮さん

・ 稲葉会長、就任おめでとう!1年間頑張ってください。 天野正明さん

稻葉・大嶽丸の船出を祝し、新スタッフの皆さんへの健闘をお祈りします。 鈴木圓三さん

・ 今年度も1年よろしくお願いいたします。 鈴木淑久さん

・ 稲葉会長、松井副会長、大嶽幹事1年間ご苦労様です。 八木沢幹夫さん

・ 稲葉会長、大嶽幹事、松井副会長年度の門出を祝って! 伊藤豪さん

・ 過日、ダイビング同好会で沖縄県慶良間諸島に行ってまいりました。湯澤信雄さん、北岡さん、村瀬さん、それと何から何まで手配して頂いた鈴木健司さん、本当にお世話になりました。興味のある方は問い合わせ下さい。 松波恒彦さん

・ ダイビング同好会おつかれさまでした。1年またよろしくお願いします。 鈴木健司さん

・ ダイビング同好会の皆さま、先日の例会では大変お世話になりました。どうもありがとうございました。 村瀬俊高さん

・ 稲葉会長、大嶽幹事を始め新スタッフの皆さん今年1年よろしくお願い申し上げます。皆さまのご活躍を心よりお祈り致します。 野崎洋二さん 森恒夫さん 岩田修司さん 湯澤信雄さん

長瀬憲八郎さん 梅村昌孝さん 湯澤勇生さん 加納裕さん

渡辺喜代彦さん 関谷俊征さん 市岡正蔵さん 田中宏さん

鶴田浩さん 内田久利さん

幹事報告

大嶽達郎幹事

・ 本日13:40から第1回CA・第1回理事会をヒルトン名古屋4階「梅の間」にて行います。

・ 7月13日(木)11:00から第1回長期ビジョン委員会を事務局にて、また第1回CF(決算・予算・委員会方針)をヒルトン名古屋4階「桜の間」にて行います。13:40からは第1回クラブ奉仕協議会をヒルトン名古屋4階「梅の間」にて行います。

7月誕生日おめでとう

内田 久利さん 佐治 寛行さん 渡辺喜代彦さん
岩田 吉廣さん 湯澤 信雄さん 鈴木 圓三さん

バッジ伝達式

八木沢直前会長より稻葉新会長へ、関谷直前幹事より大嶽新幹事へのバッジの伝達が行われました。



年度始め乾杯挨拶

八木沢幹夫直前会長

この1年、稻葉会長、松井副会長、大嶽幹事よろしくお願ひ致します。名古屋瑞穂RCのますますの発展と、皆様のご健康とご多幸を祈念して乾杯の挨拶とさせていただきます。



ガバナー賞受賞披露

稻葉徹会長

2016-17年度において米山記念奨学会への寄付がクラブ1人あたり2万円以上を達成し、国際ロータリー第2760地区ガバナー賞を頂きました。



卓話

稻葉徹会長

本年度の名古屋瑞穂RCの年度計画・活動計画を発表します。まずRC全体の現状と名古屋瑞穂RCの位置付けについてです。世界にはRCが540地区、35,520クラブあり、会員数は123万2,761人(2017年3月31日現在)です。日本には34地区に2273クラブ、会員数8万9,833人です。愛知県の第2760地区は日本の第2ゾーンに属し、地区内84クラブ、会員数4,858人です。また第2760地区には8分区あり、名古屋瑞穂RCは西名古屋分区に属しています。昭和54年1月10日に地区内で52番目に設立・創立され、7月1日現在の会員数は64名です。

次に2017-2018年度のRI会長ですが、本年度はイアンH.S.ライズリー氏です。年度方針は「ロータリー：変化をもたらす」(ROTARY:MAKING A DIFFERENCE)です。

戦略的優先事項は「クラブのサポートと強化」「人道的奉仕の重点化と増加」「ロータリー公共イメージと認知度の向上」です。ロータリーでの奉仕に対し全員で全力を尽くし、持続可能な方法で奉仕できる強くて活気あるクラブを築きながら、変化をもたらすのが我々の仕事だとライズリー会長は言っています。

本年度のガバナー方針は「今日からのロータリーを楽しもう！」です。10年後20年後も地区的輝きが持続可能であるためにはクラブが輝いていることが必要になります。ビジョン達成のために「地区戦略委員会の充実」と「地区研修委員会の見直しと強化」を図ります。

行動指針は「今日からのロータリーを楽しむための実戦項目」です。

- ①クラブ中期計画策定のためのクラブ戦略委員会の設置…クラブの方向性は自分たちで考え決める。クラブ運営においては長期的な視点が必要。
- ②クラブと地区の行事への積極的参加…社会に、世界に、そして青少年育成に貢献をし、地区やクラブの活動に参加し会員同士の輪を広げ生きがいと喜びを共有。
- ③周りへの積極的働きかけ…ロータリーは我々に1番近い地域社会の人々からの認知度はまだ低く、ポリオプラスプロジェクトに良きパートナーとして協力する。
- ④ロータリーファミリーとの連携強化…我々の活動強化と未来のためには

若い力が必要であり、ロータリーファミリーに地区やクラブの活動へ加わってもらうことで活気や周囲からの注目を大きくする。

⑤会員増強…2015-2016年度は地区内で323名が入会したものの333名が退会し純減10名であったことから、会員増強の秘訣は退会防止である。また1人1本の植樹はRIのライズリー会長の提言ですが、神野ガバナーも同じ事を述べられています。

今年度の会長方針は「ロータリーの品格を高めよう！」です。

1)会員相互の親睦を深め、明るく楽しい活気あるクラブにする

一番大事なのは親睦なので、例会も楽しくなければならない。明るく楽しい雰囲気あるクラブを作っていくことを第1とする。

2)長期ビジョン(クラブ戦略)委員会を中心にクラブの中長期ビジョンを選定する

長期ビジョン委員会から昨年度に答申を4つ頂いている。まず委員会の組織は80名程が良いが、そのためには会員増強が必要。また研修委員会は別途設けたほうが良いのではないかと言われている。またクラブの目的はロータリーの存在意義や価値を高めるため必要であること、そして社会奉仕関連で新しいプロジェクトを考えることで、市岡社会奉仕委員長には多方面で今年度に行って頂くことが多いがよろしくお願いしたい。

3)研修委員会を実施することにより会員の意識向上に努める

新会員や10年末満の会員に対して、最近のロータリーの動静は色々と変わっていることから研修委員会を充実させたい。

4)青少年奉仕(ローター・アクト、インター・アクト)への支援を高め実施する

名古屋熱田RACと瑞陵高等学校IACについては昨年以上に人数が増えており、名古屋瑞穂RCとしてバックアップしていかたい。

5)ポリオプラスプロジェクトおよびWFFへ協力する

ポリオプラスについては地区のプロジェクトに参画し、WFFについても昨年同様に今年度も10月を例会扱いにしている。皆さんに積極的に出席して頂いてWFFの活動を肌で感じ、そしてRACの方やIACの方とコミュニケーションを図って頂きたい。

6)社会奉仕活動の一環として地球環境保護の観点から会員1人1本の植樹を「森の防潮堤計画」の最後年度として実施する

4月22日のアースデーまでに、東北地区の去年とは違う場所で行う。

7)台北延平RC、国内友好クラブとの親睦と友好を深める

11月のボジョレー例会に台北延平RCに来て頂き、3月の台北の創立記念例会は訪問したいと思っている。国内友好クラブである福岡西RCについてもボジョレー例会への参加要請、9月のお月見例会には我々が訪問し親睦を図りたい。

8)会員増強純増2名をめざす

9)地区出向者に積極的に協力し情報の共有を図る

出向地区の情報をクラブに持ち帰り皆さんと共有することが大事なので、ぜひ例会等で情報の共有をお願いしたい。

10)RI会長賞に挑戦する

各優先事項から最低4項目を達成しなければならず、会員純増2名は必須。クラブのサポートと強化、人道的奉仕の重点化と増加、公共イメージと認知度の向上について、全員で取り組みたい。

最後に、名古屋瑞穂RCは今年度創立38周年を迎える40周年まで残り2年です。今年度には松井40周年実行委員長に副会長をして頂いております。40周年に向けてクラブの品格を高め、そして名古屋瑞穂RCとして40周年を迎えるように頑張りますのでよろしくお願いします。RI会長のテーマ「ロータリー：変化をもたらす」を念頭に、またガバナーの「今日からのロータリーを楽しもう！」を踏まえて本年度の活動を行ってまいります。会員の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

例会のご案内

■今週の行事 7月13日(木) 第1回クラブフォーラム

内 容：決算・予算・委員会方針

■次週の行事 7月20日(木) 第2回クラブフォーラム

内 容：委員会方針

■次々週行事 7月27日(木) 親睦例会

場 所：ストリングスホテル「ジリオン」

時 間：18:00~20:00